
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR 

N.º de Acta 08 / 2022

Carácter de la Sesión Ordinaria

Fecha de la Sesión 2 - noviembre - 2022

Hora inicio / fin 20:08 h. - 20:45

Lugar Tenencia Alcaldía Sur

         ASISTENTES:

 PRESIDENTA 

Dña. PATRICIA PUERTA BARBERÁ

VICEPRESIDENTA

Dña. MARÍA JESÚS GARRIDO MOYA

VOCALES

Concejales designados por los portavoces de los
grupos Políticos municipales

Dña. MARÍA ISABEL GRANERO MOYA

Vecinos designados por Grupos Políticos

D. MANEL JOSEP ESTRADA MELIÀ Grupo Político COMPROMIS

Personas designadas por Alcaldía

Dña. EVA LIDÓN BARREDA MARTÍN

Dña. MARIA ISABEL CEBRIÁN GÓMEZ

Representantes de asociaciones de vecinos. 

D. ALBERTO RAMOS RENAU AAVV. SAN JAIME

D. JOSÉ OSCAR SÁNCHEZ RAMOS AAVV LA ADUANA

D. JOSE L. GÓMEZ SÁNCHEZ AAVV. SAN BERNARDO

Representantes de las Asociaciones de Madres y
Padres de Alumnos

D. JORGE ERNESTO PORCAR AMPA  CEIP  ANTONIO
ARMELLES DOMEN.

SECRETARIA

Dña. MARGARITA ISABEL RODRÍGUEZ GARRIDO
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 NO ASISTEN:

D. Miguel Pegueroles Belmonte

 D. Miguel Angel Guillamón Naches

 Dña. Estefanía García Gómez

Orden del día. 

1º.- Aprobación si procede el acta correspondiente a la sesión ordinaria de la Junta
de Distrito Sur de fecha 27 de septiembre de 2022

2º.-Dar  cuenta  de  la  designación  de  la  funcionaria  Margarita  Isabel  Rodríguez
Garrido como secretaria delegada de la Junta y Consejo de Distrito Sur, conforme al
Decreto de delegación de fecha 13 de octubre de 2022, y agradecer los servicios
prestados a la anterior Secretaria Elisabeth Breva Almerich

3º.- Informe de la Presidenta

4º.- Despacho extraordinario

5º.-  Ruegos y preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur, en la calle Ricardo Catalá, esquina Joaquín
Marqués,  siendo  las  20:08  del  día  2  de  noviembre  de  dos  mil  veintidós,  bajo  la
presidencia del Ilma. Señora Teniente de Alcalde, Doña Patricia Puerta Barberá, se
reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de
la Junta Municipal de Distrito SUR, con mi asistencia como Secretaria Delegada de la
Junta para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día 

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA
SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO SUR DE FECHA 27
DE SEPTIEMBRE DE 2022 

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada
el día 27 de septiembre de 2022 por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º.-  DAR  CUENTA  DE  LA  DESIGNACIÓN  DE  LA  FUNCIONARIA
MARGARITA ISABEL RODRÍGUEZ GARRIDO COMO SECRETARIA DELEGADA DE
LA  JUNTA  Y  CONSEJO  DEL  DISTRITO  SUR,  CONFORME  AL  DECRETO  DE
DELEGACIÓN  DE  FECHA  13  DE  OCTUBRE  DE  2022  Y  AGRADECER  LOS
SERVICIOS  PRESTADOS  A  LA  ANTERIOR  SECRETARIA  ELISABETH  BREVA
ALMERICH.
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La  Sra.  Presidenta  Patricia  Puerta,  presenta  a  la  secretaria  entrante,
procediéndose  a  la  presentación  de  los  miembros  presentes  y  se  agradecen  los
servicios prestados por la anterior secretaria.

3º.- INFORME DE LA PRESIDENTA

La Sra. Presidenta Patricia Puerta, informa sobre las respuestas y actuaciones
realizadas por los servicios municipales sobre cuestiones expuestas en la anterior Junta
de Distrito, entre ellas, la información facilitada por la Unidad de Salud Pública municipal
sobre  la  cuestión  planteada  por  el  representante  del  AMPA  CEIP  Isidoro  Andrés
Vilarrolla,  sobre  presencia  de  ratas  en  los  alrededores  del  CEIP,  por  esta  Unidad
Administrativa se comunica que el día 11 de julio de 2022, se realizó el tratamiento de
desratización y desinsectación y los días 18 y 19 de octubre se realizaron tratamientos
de desratización en el perímetro del CEIP a través del alcantarillado.

La Sra.  Presidenta Patricia  Puerta,  así  mismo informa de otras actuaciones
realizadas o que se realizarán en breve por los servicios municipales:

El parcheo de la calle San Alfonso. La Sra. Vicepresidenta M.ª Jesús Garrido,
vecina de la zona, confirma dicha información.

La Sra. Presidenta Patricia Puerta, informa que en relación con la limpieza de la
plazas, además de la habitual, se procede a pasar la máquina cada 3 semanas.

También informa que se ha realizado la poda en la plaza Rio Albentosa.

El  Sr.  Manel  Estrada  vecino  portavoz  del  grupo  político  COMPROMIS,
manifiesta que en la plaza Rio Albentosa se solicite que la máquina limpiadora pase con
más asiduidad, ya que considera que no es suficiente.

La Sra. Presidenta Patricia Puerta, informa del cambio que se ha realizado del
cambio del contenedor de Cáritas del grupo Perpetuo Socorro, tal como solicitaron los
vecinos, la Sra. Vicepresidenta M.ª Jesús Garrido, corrobora su cambio.

La Sra. Presidenta Patricia Puerta, comunica que se reiterarán las solicitudes
que han sido remitidas a las unidades administrativas municipales, a los efectos de que
comuniquen las actuaciones realizadas.

 3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No existiendo ningún asunto de Despacho Extraordinario, se pasa al punto
siguiente del orden del día.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

La Sra. Vicepresidenta M.ª Jesús Garrido, comunica que en la Avda. Campo
de  Montiel,  paralela  a  calle  Rio  Lezuza  es  necesario  poner  anclajes  en  los
contenedores de basura, y realizar la poda de árboles en la Avda. Campo de Montiel.
La Sra. Isabel Granero, portavoz del grupo municipal PSOE, comunica que se está
procediendo a la poda.
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La Sra. Presidenta Patricia Puerta comunica que, se reiterará la solicitud del
anclaje de contenedores al departamento correspondiente.

El Sr José L. Gómez de la AAVV San Bernardo, comunica que en el parque
Roselló la iluminación es insuficiente, ya que los árboles tapan la luz provocando que la
caseta  de la  Asociación  vecinal  y  alrededores  se  quede  en penumbra,  por  lo  que
solicita ampliar la iluminación para mayor seguridad y disfrute de los vecinos de esta
plaza.

Así mismo, comunica que, el local social de la Asociación, al ser de madera
necesita el mantenimiento anual; que es necesaria la limpieza de calle Soneja; también
es necesaria la limpieza de las hierbas y los imbornales de la rotonda del Camí Pi Gros
con Avda. Campo de Montiel.

El Sr José L. Gómez de la AAVV San Bernardo, pregunta sobre la posibilidad
de colocación de un bicicas en la CV 18 en algún lugar que se considere conveniente.

La Sra.  Presidenta Patricia  Puerta,  comunica que se ha informado por  el
departamento correspondiente que, a fecha de hoy por el contrato no hay posibilidad.

El  Sr José L.  Gómez de la AAVV San Bernardo,  manifiesta la posibilidad
como ahorro  energético,  de apagar  farolas  encendidas  si  no  son necesarias  en la
ciudad del Transporte a la altura del edificio CIES.

El  Sr.  Manel  Estrada  vecino  portavoz  del  grupo  político  COMPROMIS,
manifiesta que con relación a este tema, él  trabaja en el  edificio CIES y considera
necesaria  la  iluminación  por  seguridad  y  características  de  la  zona,  el  resto  de
miembros presenten manifiestan que se trata de únicamente de las farolas que no son
necesarias y que iluminan solares vacíos.

La Sra. Presidenta Patricia Puerta, comunica que se realizará la consulta al
departamento de correspondiente.

El Sr José L. Gómez de la AAVV San Bernardo, manifiesta que el la Avda.
Valencia a la altura de la empresa SATRA-LIMAC, se encuentran dos marquesinas de
parada de bus urbano, cada una en un sentido de la circulación, y que para el paso de
peatones en ambos sentidos no existe accesibilidad siendo peligroso el cruce por esta
vía, por lo que solicita se pinte paso de cebra y semáforo con botón para facilitar el
acceso de las vecinas y vecinos.

La  Sra.  Presidenta  Patricia  Puerta,  comunica  que  se  solicitará  al  servicio
correspondiente.

El Sr. Alberto Ramos de la AAVV San Jaime Grupo Roquetes, manifiesta que
en la entrada por la Avda. Castelló, cuando llueve se hace un charco, y pide su  arreglo.
Que frente al local social de la Asociación de vecinos, existe una palmera cuyas las
raíces  levantan  el  suelo  y  que  puede  ocasionar  algún  tropiezo  entre  los  vecinos,
además  comenta  que  el  autobús  que  recoge  a  los  niños  para  ir  al  colegio,  tiene
dificultades  para  la  entrada  y  salida  de  la  zona  de  recogida,  al  haber  vehículos
particulares aparcados en la zona de paso, por lo que  solicita que se pinte de amarillo la
zona, que se acote el aparcamiento de vehículos en las horas que sean necesarias y se
coloque señalización horizontal y vertical.
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El Sr. José Oscar Sánchez de la AVIVA La Aduana, Grupo Lourdes, comunica
la necesidad de desbroce y repaso del carril Bici desde el grupo San Andrés hasta el
Pabellón Ciudad de Castelló (camino Sequiota y avda. Gran Vía Tarrega Monteblanco). 

El  Sr.  Manuel  Estrada,  vecino  portavoz  del  grupo  político  COMPROMIS,
agradece  que  después  de  su  solicitud,  se  está  procediendo  al  arreglo  de  los
desperfectos provocados por las raíces de árboles en la Avda. Valencia a la altura de
Batalla, esperando que se continúe hasta su total arreglo.

La Sra. María Isabel Cebrián, persona designada por Alcaldía, comunica que
hay un parking en la calle Onda, esquina con la calle Torrelasal, que sería necesario
pintar el bordillo de amarillo para acotar la entrada y salida de vehículos, además solicita
que se efectúe con más asiduidad la limpieza de la calle Torrelasal y Ribelles Comins.

La  Sra.  Presidenta  Patricia  Puerta,  comunica  que  se  solicitará  a  los
departamentos  municipales  las  actuaciones  necesarias  o  informes  sobre  las  ya
realizadas.

Y siendo las veinte horas y cuarenta y cinco minutos de la fecha indicada en el
encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el señora Presidenta levanta la
sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente
acta que firmo junto con la Sra Presidenta de la Junta Municipal de Distrito Sur.
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